

平和のかけ橋



芸術鑑賞会を行いました！

11月12日(水)、芸術鑑賞会を行い、名古屋を拠点に活動する「GONNA(ガナ)」さんによる「和太鼓×マリンバ」の演奏を鑑賞しました。体育館に和太鼓の音が響き渡ると、その迫力に児童は釘付けになっていました。「1年生になったら」や「旅立ちの日に」など、学校に馴染みのある曲に加え、「Bling-Bang-Bang-Born」や「ライラック」などの人気曲も演奏されました。音楽に合わせて歌ったり、踊ったりして楽しむ児童の様子が見られました。また、代表児童による演奏体験も行われ、指定されたリズムで太鼓をたたく代表児童に合わせて、他の児童は手拍子でリズムを取り、全児童が一つになって音楽を楽しみました。お礼の言葉を述べた児童からは、「地域のお祭りの日に太鼓をたたくのが楽しみになった」という感想が聞かれました。



避難訓練を行いました

11月17日(月)、「地震後に調理室から出火」という想定で避難訓練を行いました。訓練後、各学年に分かれて防災教室を実施しました。1、2年生は地震に関する動画の視聴や防災カルタなどを、3、5年生は救助袋の体験を、4年生は水消火器の体験を、そして、6年生は地震体験車(防サイ君)による震度7の体験を行いました。真剣に訓練に取り組む児童の姿が見られ、災害について考える良い機会となりました。



☆学校ホームページを随時更新しています！

平和小学校や児童のようすを是非、ご覧ください。

右のQRコードをスマートフォンやタブレット等で読み取ると

平和小学校ホームページをご覗いただけます。



裏面もご覧ください

3年生が小渡小学校で交流学習を行いました！

1月28日(金)、3年生は小渡小学校で交流学習を行いました。小渡小学校に向かう途中に増福寺に立ち寄り、座禅体験を行いました。その後、小渡小学校で竹楽器の体験や名前交換ゲームなどのレクリエーションを行いました。弁当を食べた後に小渡小学校を見学し帰路につきました。

それぞれの学校の良さに気付き認め合う貴重な体験となりました。2月には、小渡小学校の児童が本校を訪問し、交流を行う予定です。



ありがとうございました！ 校内整備ボランティア

1月3日(水)、冬空の下、地域・保護者ボランティアさんにご協力いただいて、校内整備を行いました。今回は、校舎裏側の枯れ葉拾い及び、校舎前側の側溝の枯れ葉と泥土の取り除きをしてくださいました。枯れ葉は泥土に埋もれて重くなり、とても手間かかる作業でしたが、協力して手際よく行ってくださいました。皆様、本当にありがとうございました。



なわとび記録会のご参観、ありがとうございました！

1月10日(水)、「平和の丘なわとび記録会」を行い、多くの保護者の皆様にご参観いただきました。児童はこれまで、1回でも多く跳べるよう、1秒でも長く跳べるよう、そして、一つでも新しい技を習得できるようにと練習に励んできました。記録会当日は、今までの練習の成果を発揮しようと頑張る児童の一生懸命な姿を見ることができました。



あたたかい声援を送ってくださった保護者の皆様、誠にありがとうございました。

